

PEMDA

Kegiatan Sambang dan Silaturahmi kepada Warga Desa Girilaya, Kecamatan Panawangan

Ciamis - CIAMIS.KLIKPEMDA.COM

Jul 26, 2024 - 15:35



Pada hari Jumat, tanggal 26 Juli 2024, mulai pukul 10.00 WIB s/d selesai, Bhabinkamtibmas Desa Girilaya Briпка Andi Juhandi Anggota Polsek Pandangan Polres Ciamis melaksanakan kegiatan sambang dan silaturahmi kepada warga Desa Girilaya, Kecamatan Panawangan, Kabupaten Ciamis. Jum'at (26/7/2024).

Kegiatan ini bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di

Desa Girilaya Kecamatan Panawangan. Melalui sambang dan silaturahmi Bhabinkamtibmas berupaya membangun kedekatan dan kepercayaan dengan masyarakat serta menggali informasi sedini mungkin terkait perkembangan situasi dimasyarakat.

Bripka Andi Juhandi mengingatkan warga untuk selalu waspada dan berhati-hati terhadap potensi pelaku kejahatan di lingkungan sekitar, masyarakat diimbau untuk aktif menjaga keamanan lingkungan masing-masing dengan melakukan ronda malam dan saling mengawasi situasi di sekitar tempat tinggal serta Warga diharapkan selalu berkoordinasi dan berkomunikasi dengan Babinsa dan Bhabinkamtibmas terkait perkembangan situasi Kamtibmas.

Himbauan yang disampaikan bertujuan untuk meningkatkan kesadaran hukum di kalangan masyarakat dan mencegah terjadinya tindakan kriminal.

Masyarakat Desa Girilaya menyambut baik kegiatan sambang ini. Mereka merasa senang dan tenang dengan kehadiran Bhabinkamtibmas yang selalu aktif memberikan himbauan dan menjaga keamanan lingkungan. Salah seorang warga menyatakan, "Kami merasa lebih aman dengan adanya himbauan dari Pak Bhabin. Kehadiran beliau sangat membantu kami dalam menjaga keamanan lingkungan."

Kapolsek Panawangan AKP Heru Utomo, menyampaikan apresiasi terhadap kegiatan sambang yang dilakukan oleh Bripka Andi Juhandi. "Kami berkomitmen untuk terus meningkatkan keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Panawangan. Kegiatan sambang seperti ini sangat penting untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat dan memastikan situasi tetap kondusif," ujar AKP Heru Utomo.

Ciamis, Polres Ciamis, Polda Jabar,